CAN-2021

Renforcer le secteur médian

Libreville/Gabon

VEC la non-sélection de Didier Ibrahim Ndong et le retour de Mario Lemina en club, le sélectionneur national, Patrice Neveu, a dû faire preuve d'imagination et d'ingéniosité pour recomposer son secteur médian défensif. Pour cela, il fallait trouver un binôme à André Biyogo Poko, l'un des cadres des Panthères, en sélection depuis 2010. Le technicien français s'est parfois vu dans l'obligation de faire certains choix, lui

qui avait l'habitude d'aligner zon (juin prochain), et l'âge deux "sentinelles" devant la défense: la paire Ndong-Lemina, ou Poko-Ndong. Ou encore Poko-Lemina.

Lors de la Can 2021 qui se déroule en ce moment au Cameroun, le coach a utilisé pas moins de sept joueurs (Palun, Ecuele, Assoumou ou Obissa, Oyono, Moucketou, Poko et Obiang) à vocation défensive pour muscler à la fois sa défense et son secteur médian, avec des pistons défensifs qui avaient à se projeter vers l'avant. Avec les éliminatoires de la Can-2023, qui pointent à l'hori-

- presque trentenaire - des titulaires aux postes (milieu défensif), Patrice Neveu est obligé de trouver de nouveaux joueurs. Surtout, et nous l'avons constaté pour le déplorer, avec les errements de Biyogo Poko lors des deux rencontres face au Ghana et au Maroc.

Comme piste de solution, il y a le jeune Christ Junior-Ray Eneme Bekale, 22 ans, qui évolue en Libye du côté d'Al Mahlla de Tripoli. "Un jeune qui monte. D'ailleurs Patrice Neveu a un regard sur ce joueur prometteur", indique une source proche de l'encadrement technique. La balle est désormais dans le camp du coach Neveu pour renforcer ce compartiment de jeu.



Junior-Ray Eneme Bekale peut être un renfort de taille pour

LU DANS LA PRESSE



AFRICAFOOTUNITED.COM

LE MESSAGE D'ECUELE MANGA APRÈS L'ÉLIMINATION DU GABON

BRUNO Ecuele Manga digère très tristement l'élimination des Panthères de la Can 2021. C'est ce qu'il faut retenir du message de ce dernier, qui s'est efforcé d'adresser trois petits mots au peuple gabonais. " Merci pour tout ", a-t-il écrit assorti du drapeau gabonais et un cœur sur sa page Facebook.

HUIT MORTS DANS UNE BOUSCULADE AVANT LE MATCH CAME-ROUN-COMORES

Une bousculade a fait huit morts et plusieurs blessés lundi dernier en soirée devant le stade d'Olembe (Yaoundé), avant le match Cameroun-Comores, a indiqué le ministère de la Santé. La Caf enquête actuellement sur la situation, afin d'obtenir plus de détails sur ces incidents.

BIEN QU'ÉLIMINÉS, LES COMORES ONT GAGNÉ LE RESPECT

Novices de cette Can 2021, les Comoriens avaient réussi l'exploit de se qualifier pour les 8e de finale. Mais la marche vers les quarts de finale, face au Cameroun, était trop haute. Surtout avec toutes ces absences liées au Covid-19. Un défenseur de métier dans la cage, le capitaine Nadjim Abdou exclu dès la 7e minute pour un geste dangereux, les Cœlacanthes avaient trop d'éléments contre eux pour renverser les Lions Indomptables.

VINCENT ABOUBAKAR INSCRIT SON 6E BUT ET S'EMPARE DU RE-

Face aux Comores (2-1), lundi dernier, Vincent Aboubakar a inscrit son 6e but dans cette édition et s'empare du record d'Eto'o (5 buts). Pour trouver trace d'un joueur ayant inscrit plus de 5 buts à la Can, il faut remonter en 1998 lorsque Benni McCarthy (Afrique du Sud) et Hossem Hassan (Égypte) avaient marqué 7 buts chacun.

Rassemblés par PSNB

Emmanuel Barranguet (AFP): "J'ai vu une excellente équipe gabonaise."



Emmanuel Barranguet : " J'ai beaucoup aimé l'énergie et la vitesse de Boupendza.»

Yaoundé/Camerour

OUS ceux qui ont suivi les matches des Panthères lors de cette 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations, s'accordent à reconnaître les mérites et bonnes prestations des Poulains du coach Patrice Neveu. Pendant la phase de poules et lors des huitièmes de finale. Emmanuel Barranguet, journaliste à l'AFP basé à Paris, fait partie des observateurs qui ont été impressionnés par les

Panthères.

"J'ai vu une excellente équipe gabonaise. J'ai beaucoup apprécié la force collective de cette équipe qui était privée de ses deux meilleurs joueurs sur le papier: Pierre-Emerick Aubameyang et Mario Lemina", indique Barranguet. Pour lui, tout en estimant que la rencontre face au Maroc demeure la meilleure pour l'instant, il pense que le sélectionneur national Neveu "a réalisé un très bon travail".

Avec de merveilleux joueurs dont, entre autres, Boupendza."

j'ai beaucoup aimé l'énergie et la vitesse de Boupendza, ainsi que le sens du jeu d'Allevinah même s'il a manqué son huitième de finale", a laissé entendre notre interlocuteur. Qui note aussi les prouesses du gardien de but Jean-Noël Amonome. "Le gardien de but Amonome qui m'a fait peur au premier match, est monté en puissance par la suite. Contre le Burkina Faso j'étais persuadé que le Gabon allait gagner à l'issue de la séance des tirs au but grâce à son bon goal, auteur d'une excellente prestation. Hélas...!", regrette notre confrère.

Avant de conclure en parlant de l'avenir des Panthères qu'il trouve d'ailleurs prometteur : "L'équipe gabonaise a un avenir prometteur, parce que Neveu a sélectionné quelques jeunes joueurs qui sont prometteurs. Lesquels ont vu une première compétition de haut niveau avec des matches marqués d'intensité et de stress tous les trois ou quatre jours. Si les autorités gabonaises continuent de faire confiance à Neveu qui a fait du bon travail, je pense qu'il y a moyen pour le Gabon de construire quelque chose de fantastique".